

# 蔵地台地

～「夢」と「高森の心」を育み、  
挑戦し続ける学校～  
高森町立高森東学園義務教育学校  
【学校だより No. 5】 R1. 5. 29 文責：塩村

## 今こそ“目標”をふり返り，ギアチェンジを！ ～ 東学園の更なる本領発揮！（勉強，部活動…）～



【東学園40人の“夢・目標”】

運動会も終わり，通常<sup>つうじょう</sup>の学校生活がもどってきました。そして，今年度がスタートして早いもので2ヶ月。また，郡市中体連<sup>かき</sup>夏季大会まで残すところ，20日余りとなりました。9年生にとっては，部活動最後の大会。悔いのないよう，最後まで精一杯がんばってほしいと思います。

ところで，児童生徒の皆さんは，4月に立てた自分の夢や目標を覚えていますか。その目標がすぐに言えますか。もしかして，忘れてしまった？そんな人は，ぜひ思い出してください。

目標は，“かざり”ではありません。

目標を立てただけで終わりにしてしまっただけでは，もったいない。この時期にしっかりとふり返り，これから先の生活に生かしていくことが大切です。今この時期に目標をふり返ることで，今後の生活のしかたが大きく違<sup>ちが</sup>ってきますよ。今回だけでなく定期的<sup>てきぎく</sup>に，何回も目標に照らして自分と向き合うことで，目標に少しずつ近づいていくことができます。がんばりましょう！

## “身の安全”を最優先に！

～ 川崎市での事件，南阿蘇村での不審者事案を受けて ～

ご存知のとおり，28日（火）の朝，川崎市で児童らが刺され，小学校6年生の女児が死亡するという，大変痛ましい事件が発生しました。また，阿蘇管内でも，先週末から小学生に声かけをしたり，写真を撮影したりする事案が発生しています。本当に物騒な世の中になった気がします。

そこで，児童生徒の皆さんには，次のことを基本にして，臨機応変に対応してください。

- 知らない人には，自分から近づかない。
- 知らない人に声をかけられても，聞こえないふりをしてその場から離れる。
- もし近づいてきたら，すばやく走って逃げる。
- 手や体をつかまれたら，防犯ブザーを鳴らす。または，大声を上げて助けを求めろ。

保護者の皆様にも，ぜひ，お子様の休日の過ごし方等に注意を払っていただき，不審者等の情報があった場合には，すぐに学校への連絡をお願いいたします。

